

Ressort: Auto/Motor

Weltweiter Verkaufsrekord von Mercedes

Stuttgart, 03.10.2013, 00:00 Uhr

GDN - Mercedes-Benz verzeichnet im September den stärksten Absatzmonat in der 127-jährigen Unternehmensgeschichte. Nach Informationen der Feiertagsausgabe von "Bild am Sonntag" haben die Schwaben letzten Monat weltweit mit einem Plus von 15,9 Prozent über 142.000 Neuwagen verkauft.

Seit Jahresbeginn waren es insgesamt rund 1.060.000 Fahrzeuge. Insbesondere in den USA und in China gab es eine große Nachfrage nach der Marke mit dem Stern. Der Renner sind die neuen Kompakten der A, B und CLA-Klasse von Mercedes-Benz. Besonders starke Zuwächse erzielte das Unternehmen im September auch in Großbritannien (+28,0 Prozent), in der Türkei (+31,5 Prozent) und in Russland (+20,1 Prozent). In Deutschland erreichte Daimler einen Marktanteil von über 9 Prozent und verkaufte bis September über 190.000 Autos, was im Vergleich zum weltweiten Verkaufsboom ein kleines Plus ausmacht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22793/weltweiter-verkaufsrekord-von-mercedes.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com